



FUNABASHI LIONS CLUB NEWS

発行者：船橋ライオンズクラブ会長 L 志村光永 編集者：IT・PR 委員長 L 石橋和雄 令和2年4月発行

し志村会長挨拶



この度、船橋ライオンズクラブ第59代会長に就くことになりました、L 志村光永です。長い歴史を誇る船橋ライオンズクラブが誕生してから70年ほどたちますが、社会の少子化、高齢化に伴い近年のライオンズクラブの活動もなかなか思い通りにいかない部分もあります。でも、私達の出来ることを拡げたい可能性を拡げたい、奉仕の誠を拡げたいと思っています。また、このところ多発する自然災害や、悲惨な社会事象が見られます。奉仕の活動を通して、周りの人々の笑顔を作りたい、見たいと思います。それは出来ると思います。「CAN, YOU CAN, WE CAN」です。今期は、この気持ちで努めますのでよろしくお願いします。

眼鏡梶包流しそうめん



毎年恒例となつた中古眼鏡梶包流しそうめんのイベントを8月3日の土曜日に富士見幼稚園にて今年も開催しました。今年で8回目とあつて皆さん慣れた手際でスムーズに進められたと思います。今回はYCE交換留学生デイーン君にも参加して頂き、楽しい思い出になつたことと思います。

富士見幼稚園様をはじめ、眼鏡を寄付して頂いた方々、ご協力頂きました皆様に感謝いたします。



11月15日の金曜日、金杉台中学校にて船橋市中学生弁論大会が開催されました。優勝者は「愛しの音楽」をテーマに部活動を楽しむ事から、努力を重ね技術を高める事に切り替え、苦労の先にある喜びを熱く語つてくれた坪井中学校の出川葵さんでした。

中学生弁論大会



新年例会

1月9日の木曜日に割烹喜久水で例会を行いました。



12月19日の木曜日にホテルオークラでクリスマス例会を行いました。

クリスマス例会